

# Madres elegidas

Día de la Madre

**Referencia:**  
Éxodo 2:1-10

**"Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses, te santifiqué, te di por profeta a las naciones."  
Jeremías 1:5**

## Objetivo

Explicar que Dios escogió madres especiales para cuidar de los hijos.

## Recurso Utilizado

Corazones de papel, ropita de bebé y un muñeco dentro de un cesto.

## Introducción

Los bebés son regalos de Dios en la vida de la familia. Las mamás compran ropita y preparan el cuarto esperando que el niño nazca. Las mamás se sienten felices contando los días para la llegada del hijito.

## Historia

Una mujer llamada Jocabed tenía tres hijos: María, Aarón y Moisés, que todavía era un bebecito pequeño. Pero ella se sentía preocupada, porque el Faraón, rey de Egipto, había hecho una ley terrible. No quería bebés de sexo masculino, porque tenía miedo de que cuando crecieran tomaran su reinado. Entonces mandó a los soldados a que echaran a los bebés al río. ¡Qué horrible!

Dios le dio a Jocabed la idea de hacer un cesto para colocar al bebé y dejarlo en el río Nilo, porque Moisés ya estaba crecido

y lloraba muy fuerte. Ella no podía esconder más a Moisés dentro de la casa, entonces hizo lo que Dios le orientó. Le pidió a la hermanita María que se escondiera para cuidar de Moisés en la orilla del río. Jocabed sabía que el Señor estaba cuidando de Moisés con sus ángeles.

A la princesa le gustaba bañarse en el río y, cuando llegó, vio un cesto diferente sobre el agua y pidió a sus siervas que fueran a ver qué era. Cuando abrieron el cesto vieron al bebé Moisés. María corrió hasta la princesa y le preguntó: ¿Usted quiere que una mujer que le ayude a cuidar de ese bebé? La princesa dijo "Sí". María salió corriendo y lamó a la mamá y le explicó lo que había ocurrido. El corazón de Jocabed se llenó de alegría, ella salió corriendo y tomó a su bebé otra vez en sus brazos.

## Llamado

Dios ya había elegido a Moisés desde el vientre de la mamá para ser una bendición. Separó a Jocabed para que fuera la madre del niño. Dios separó a madres especiales para cada niño aquí hoy. Estos corazones significan cuán felices estamos por tener mamás escogidas por Dios (entregar el corazón a cada niño). ¿Quién quiere agradecer a Dios hoy por la mamá que tiene?